



Marc Lelièvre

Artiste Photographe



Biographie *Biography*

Depuis l'enfance, Marc Lelièvre est passionné par la géographie, la météorologie, la photographie et la montagne. Il devient aiguilleur du ciel ainsi que pilote en Provence. Marc Lelièvre a longtemps été loin du milieu alpin, mais il reste un montagnard d'adoption ou de passion. La volonté de l'artiste est de rendre hommage à l'aura, l'histoire et la beauté de ces montagnes qu'il a l'habitude de côtoyer et d'admirer. C'est ainsi que Marc Lelièvre réunit toutes ses compétences afin de permettre au public de découvrir les Alpes et ses sommets, dans une réalité singulière propre à la photographie de l'Artiste.

From a young age, Marc Lelièvre, an air traffic controller and private pilot based in Provence, has been passionate about geography, meteorology, photography, and the mountains. Although he's been away from the Alps for a while, he remains a mountain man by adoption or passion. Marc Lelièvre's goal is to honour the aura, history, and beauty of the mountains he's familiar with and admires. This is why he combines all of his skills in order to give the public the opportunity to experience the Alps and their peaks through the unique reality of his very personal photography.

Démarche Artistique *The artist's approach*

Grâce à la connaissance de la géographie des Alpes et de ses sommets emblématiques, au repérage cartographique, aux calculs d'altitudes et de perspectives, Marc Lelièvre prévoit toujours un itinéraire aérien. La navigation avec un pilotage en binôme, accompagnée d'une météo favorable, sont des éléments essentiels à ces prises de vue préparées. Marc Lelièvre favorise de manière générale le choix du noir et blanc dans ses œuvres afin de mettre en valeur d'une part la lumière rasante de l'aube ou du crépuscule de l'hiver, et d'autre part le contraste de tonalité entre la neige, la glace et la pierre, pour donner ce côté sobre, solennel et intemporel, spécifique aux sommets.

Marc Lelièvre has a very good knowledge of the geography of the Alps and their famous peaks. He always plans precise aerial itineraries based on his expertise in map location as well as altitude and perspective calculations. Favourable weather conditions and navigating in pairs are crucial for capturing those well-prepared shots. Marc Lelièvre tends to favour black and white photography in order to emphasize the low-angled light of winter dawn or dusk, along with the contrasting tones of snow, ice and rock, thus creating a sober, solemn and timeless ambiance specific to the mountain peaks.

Exposition Photo *Photo exhibition*

“Perspectives, massif du Mont Blanc”

J'ai voulu cette exposition comme un regard original sur le massif du Mont Blanc. J'ai cherché des points précis du ciel, pour étager des lignes de crêtes, rapprocher des sommets emblématiques, compresser les plans. L'altitude, la précision du pilotage, la recherche dans la composition, sont autant de facteurs qui m'ont permis de créer ces images, rares, voire uniques pour certaines. Laissez vous emporter par ces vues particulières et quelquefois oniriques, dont chacune dégage sa propre atmosphère.

“Perspective views, Mont Blanc Massif”

I intended this exhibition to be a unique look at the Mont Blanc massif. I sought out specific points in the sky to layer ridge lines, bring iconic peaks closer together, and compress the shots. The altitude, the precision of the piloting, and the careful composition allowed me to create these images, some of which are rare, even unique. Let yourself be carried away by these unique and sometimes dreamlike views, each of which exudes its own unique atmosphere.

